

Bersihkan Saluran Air, Babinsa Dapat Apresiasi Kades

AHSAN - BANGKALAN.INDONESIASATU.CO.ID

May 27, 2023 - 16:06



Babinsa Koramil 0829-02/Socah, Serda Sunaryo saat membersihkan saluran air (gorong-gorong) dusun Junganyar pesisir

BANGKALAN, - Kehadiran Babinsa kerap terlihat membantu meringankan beban masyarakat di wilayah binaannya. Babinsa (Bintara Pembina Desa) merupakan satuan teritorial TNI AD yang berada di garda terdepan dan bersentuhan langsung dengan warga binaannya di tingkat kelurahan atau Desa.



Begitu pula dengan Babinsa Koramil 0829-02/Socah yang tanpa segan ataupun ragu dalam membantu dan ikut bergotong royong bersama-sama warga binaannya di Desa Junganyar Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan pada Jumat (26/05/2023).

Kepala Desa Junganyar, Nasir mengapresiasi dan menyampaikan terimakasih karena Babinsa Koramil 0829-02/Socah telah membantu dan bergotong royong membersihkan saluran air di sekitar Balai Desa Junganyar.

“Mator sakalangkong (=Bhs Madura, terima kasih) kepada bapak Babinsa se ampon (= yang telah) bergotong royong bersama warga membersihkan saluran air di depan Balai Desa Junganyar.” T tutur Kepala Desa dengan logam Bahasa Madura yang kental.

Sementara itu, Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh. Nurhamzah pada Sabtu (27/05/2023) mengutarakan, “Memang, harapan saya selaku Danramil 0829-02/Socah kepada para Babinsa agar supaya melaksanakan kegiatan yang lebih bermanfaat di masyarakat.” Tuturnya.

“Bersama-sama dengan masyarakat melaksanakan kerja bakti atau gotong royong seperti melaksanakan pembersihan sampah-sampah yang berserakan di lingkungan sekitar Balai Desa yang terlihat kurang bersih atau kotor. Kedepannya, termasuk juga di Desa - Desa yang lain juga demikian. Melaksanakan kegiatan gotong royong bersama masyarakat melakukan bersih – bersih lingkungan.”sambungannya.

“Jadi, kegiatan Babinsa bukan hanya melaksanakan kegiatan Komunikasi sosial (komsos) saja setiap hari. Jadi, kalau melaksanakan kerja bakti atau bergotong royong, selain lingkungan menjadi bersih juga terjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat.” Pungkasnya.